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PARANÁ CENTRO - Jornal

cobriu o Seminário sobre a

cadeia do mel em Lunardelli, e

entrevistou o secretário Norberto

Ortigara. youtube.com

IVAN MALDONADO - O blog

também noticiou o evento, com

entrevistas de Ortigara e da

chefe do núcleo regional de

Ivaiporã, Vitória Holzmann.

ivanmaldonado.com.br

PREF. DE QUATRO BARRAS -
Notícia cita participação da

coordenadora de Crédito Rural

do IDR-Paraná, Heloíse Parchen,

do coordenador de projetos da

Região de Curitiba, Raphael

Branco, e do chefe do núcleo  da

Seab em Curitiba, Valdenir Neto,

em evento sobre o Plano Safra.

quatrobarras.pr.gov.br
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NA MÍDIAÁREA DE SOJA DEVE CRESCER POUCO E A DE
MILHO REDUZIR, APONTA ESTIMATIVA 23/24
A primeira projeção de plantio para a safra de

verão 2023/24, divulgada nesta quinta-feira (31)

pelo Deral aponta para uma pequena elevação

na área de soja, enquanto o milho terá redução

em torno de 16%. A produção pode seguir a

mesma tendência. Os principais grãos devem

ocupar pouco mais de 6,2 milhões de hectares. A

produção total que foi de 26,5 milhões de

toneladas no ciclo 22/23 tem, neste primeiro

levantamento da nova safra, projeção para 25,4

milhões de toneladas. agricultura.pr.gov.br

Iniciativas do governo estadual para incentivar a agricultura orgânica e a

sustentabilidade foram apresentadas na 2ª edição da exposição Caminhos da

Produção Orgânica, em Campo Mourão, na quarta-feira (30), organizada pelo

Ministério Público do Paraná. O evento na Praça São José reuniu estudantes do

colégio agrícola da região, universidades, entidades do agro e iniciativa privada

para trocar experiências e informar sobre oportunidades no setor. Produtores

também comercializaram seus produtos. agricultura.pr.gov.br

EVENTOS EM CAMPO MOURÃO INCENTIVAM A PRODUÇÃO ORGÂNICA E A
SEGURANÇA ALIMENTAR

A ampliação da malha ferroviária proposta pelo
Governo do Paraná com a Nova Ferroeste foi um
dos temas debatidos nesta quarta-feira (30) na
feira agrícola Ponta Agrotec, em Ponta Porã (MS).
Com recordes na colheita de soja e milho a cada
ano nos dois estados, fortalecer a logística com
trânsito célere – e com menor custo – da safra e
dos insumos é uma demanda crescente que
reforça a importância do projeto. aen.pr.gov.br

GANHOS DE LOGÍSTICA DA NOVA FERROESTE
SÃO MOSTRADOS EM MATO GROSSO DO SUL
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